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CRISI HANJIN-BOTTA, DG SPEDIPORTO SU RADIO
24:“NORMALIZZAZIONE DEI PORTI ENTRO LA PROSSIMA
SETTIMANA”
Roma, 9 settembre 2016 -  “Vogliamo arrivare a garantire agli spedizionieri
internazionali, italiani e ai loro clienti, la normalizzazione entro la prossima
settimana, possibilmente già entro la metà della prossima settimana. Ci siamo dati
un’agenda di lavori molto pesante, stiamo lavorando ininterrottamente al
perfezionamento di questo accordo”. A dirlo è Giampaolo Botta, Direttore
Generale Spediporto, ai microfoni di Container di Massimo De Donato su
Radio 24, nella puntata che andrà in onda sabato 10 settembre alle 13.15.
L’associazione degli spedizionieri italiani ha siglato un accordo con la società in
bancarotta, la coreana Hanjin Shipping, che prevede la firma di una polizza
fideiussoria per accelerare lo sblocco delle merci rimaste in territorio italiano.
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